

ABSTRAK

Rijan Al Khaetami (1133070189): “Pengaruh Pendapatan Premi Terhadap Laba Perusahaan PT. Asuransi Kresna Mitra Tbk. Jakarta”

Penelitian ini berawal dari kepuasan manusia yang tidak pernah menemukan titik puas dalam segala kebutuhan, terutama dalam hal harta atau kekayaan, sehingga manusia selalu berusaha untuk menjaga harta dan kekayaannya tersebut. Dengan berkembangnya ekonomi yang semakin maju, salah satu usaha manusia untuk menjaga dirinya dan menjaga harta kekayaannya dari segala bentuk risiko yang bisa mengancam, maka manusia mengadakan pertanggungan atas harta, dan atas jiwanya sendiri. Manusia melakukan suatu perjanjian pertanggungan dengan lembaga atau perusahaan asuransi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi dan perkembangan Pendapatan Premi PT. Asuransi Kresna Mitra Tbk. Jakarta, untuk mengetahui kondisi dan perkembangan Laba Perusahaan PT. Asuransi Kresna Mitra Tbk. Jakarta, dan untuk menguji seberapa besar pengaruh variabel independen yaitu Pendapatan Premi terhadap Laba Perusahaan PT. Asuransi Kresna Mitra Tbk. Jakarta. Penelitian ini dilakukan karena masih terdapat perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya dan menguji teori-teori yang berhubungan dengan variabel penelitian.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan menggunakan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data sekundernya berupa dokumentasi, kepustakaan dan riset internet. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis regresi linear sederhana, analisis korelasi, koefisien determinasi dan uji signifikansi Uji t (parsial).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendapatan premi tidak berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan. Hal ini dilihat dari hasil uji t diperoleh $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,598 < 2,228$). Pengaruh antara variabel independen terhadap variabel dependen sebesar 20,3% yang ditunjukkan oleh hasil koefisien determinasi, sedangkan sisanya sebesar 79,7% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Asuransi, Pendapatan Premi dan Laba Perusahaan.